

19 Cubains aux Jeux Olympiques de la Jeunesse à Buenos Aires



La Havane, 5 sept. (RHC).- 19 athlètes vont défendre les couleurs de Cuba aux Jeux Olympiques de la Jeunesse qui auront lieu à Buenos Aires, la capitale argentine, le mois prochain.

La délégation cubaine compte en plus 9 entraîneurs. Les Cubains prendront part à 7 disciplines. Les principaux atouts de notre pays se présenteront dans les domaines de l'athlétisme et des luttes. Julian Morales, méthodologue des sports d'élite à l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a avancé que les jeunes filles vont tenter de surprendre dans la lutte libre dans les divisions de 65 et 73 kilos.

Pourtant les principaux atouts de Cuba sont Jordan Diaz, champion du monde junior du triple saut, Melanie de la Caridad Matheus, première sur la liste du monde du lancer du disque et puis, Alberto Lescaj, premier sur la liste du saut en longueur.

A l'édition de 2010 des Jeux Olympiques de la Jeunesse, disputés à Singapour, Cuba a terminée cinquième. En 2014, notre pays a été relégué à la 35e position.

3 998 jeunes entre 15 et 18 ans de 206 pays sont inscrits aux Jeux Olympiques de la Jeunesse de Buenos Aires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/170878-19-cubains-aux-jeux-olympiques-de-la-jeunesse-a-buenos-aires>



Radio Habana Cuba